

25-08-2004

Spatenstich für die neue Spitzer Volksschule

Mit einem feierlichen Spatenstich wurde am Mittwoch den 25. August der Beginn der Bauarbeiten für die neue Spitzer Volksschule im Beisein von Landesrat Mag. Wolfgang Sobotka eingeleitet.

Bürgermeister Dr. Hannes Hitzberger und der im Gemeinderat für Volksschule und Kindergarten zuständige geschäftsführende Gemeinderat Rupert Donabaum konnten die zahlreich erschienene Gäste schar begrüßen, die sich aus Vertretern der Nachbargemeinden, dem Architekten, Vertretern der bauführenden Firmen, Eltern, Lehrern von Volksschule und Hauptschule sowie auch aus zukünftigen Schülern und weiteren Gemeindevertretern aus Spitz zusammensetzte.

Musikalisch wurde die Feierstunde vom Jugendorchester der Musikschule Wachau unter der Leitung von Mag. Maria Rupf gestaltet.

Die Bauarbeiten beginnen bereits Anfang September und sollen im Jahr 2005 rechtzeitig zu Beginn des Schuljahres 2005/2006 abgeschlossen sein.

